

im_puls des Monats April

Von Martin Rudolf-Ceglarski

1. Apr. 2025



Mit Blick in die politische Landschaft, den Trumpismus, der Rechthaberei, dem Zurechtbiegen von Wahrheiten bis sie einem passen, gibt dieses Lied eine ganz andere Perspektive. Die, in jedem anderen Menschen eben genau das zu sehen: einen Menschen! Ein Mensch, der sich nach Liebe sehnt, nach Akzeptanz, danach wahrgenommen und wertgeschätzt zu werden.

Der aktuelle **im_puls des Monats** ist ein Aufruf zur Menschlichkeit. Das Lied "Für die Liebe" von Berge ist dabei der Kern und klingt quasi wie ein Abschiedslied Jesu, das an jede:n von uns gerichtet ist.

[Hier](#) findest du unsere monatliche Reihe mit jeweils einem (spirituellen) im_puls.

[Hier geht es zum im_puls \(pdf-Download\)](#)